

Continuará onda de calor

- Piden tomar medidas preventivas, como usar ropa ligera y consumir mucha agua sin azúcar

Elías Chávez

El **Servicio Meteorológico Nacional** advierte que la onda de calor que afecta a todo el país, con temperaturas calurosas a muy calurosas continuará durante los próximos días, por lo que es pertinente tomar medidas preventivas, como el uso de ropa ligera y colores claros, zapatos cómodos y frescos y principalmente consumir agua suficiente y sin azúcar.

Ya ayer se vieron en las calles de la capital a miles de personas cubriéndose con sombrillas, con lentes oscuros y huaraches.

Volvió la compra masiva de paletas de hielo y aguas frescas, pues en el Distrito Federal el termómetro alcanzó la marca de 31 grados al igual que en Monterrey, mientras que en Tapachula, Chiapas el calor comenzó a provocar estragos entre la población al llegar a 35 grados en tanto que en Villa-

hermosa, Tabasco, se rompió record de calor para un mes mayo, al alcanzar 43.5 grados.

Estas condiciones permanecerán por lo menos hasta el próximo jueves, por lo que se hizo un llamado de alerta a los sistemas de Protección Civil de los estados, pues estas condiciones son detonantes de diversas enfermedades, principalmente deshidratación y diarreas.

ALERTA POR INCENDIOS

También se incrementa el número de incendios forestales y las afectaciones a la masa forestal.

La excepción será la península de Yucatán, donde se esperan lluvias muy fuertes en los próximos dos días, por lo que la atención de las autoridades debe estar sobre posibles inundaciones y deslaves.



Continúa en siguiente hoja

201
Ma



...Uff

Cientos de capitalinos usan hasta sombrillas, gorros y lo que sea para cubrirse de los intensos rayos del Sol, ya que la temperatura subió a 31 grados.

